Basenpulver® Dr. Auer® ist ein Nahrungsergänzugsmittel zur Verbesserung der Versorgung mit Mineralstoffen und zur Unterstützung des Körpers für die Regulierung des Säure-Basen-Haushaltes. Ein Löffel täglich genügt, um den Säure-Basen-Haushalt im Lot zu halten.
Basenpulver® Dr. Auer® ist für Diabetiker und Hypertoniker geeignet.

Gebrauchsempfehlung:

1-mal täglich 1 gehäuften Teelöffel in einem Glas Wasser (oder Fruchtsaft) aufgelöst trinken

Weitere Informationen zum Produkt unter <u>www.aapospa.com</u>